
令和 6 年６月 26 日 

 

令和６年度 第１回学校運営協議会 議事録 

 

大阪府立貝塚南高等学校 

 校長 藤田 繁也 

開 催 日 時 令和６年６月 26 日 16:00～17:10 

開 催 場 所 大阪府立貝塚南高等学校 会議室 

出 席 者 （ 委 員 ） 吉川委員、坂中委員、岸田委員、加田委員、勢力委員 

出 席 者 （ 学 校 ） 校長、教頭、事務長、学年代表、各分掌代表、記録 

協 議 資 料 

 

・令和６年度 学校経営計画及び学校評価 

・大阪府立貝塚南高等学校 学校運営協議会 実施要項（案） 

・令和６年度 貝塚南高等学校 第１回学校運営協議会 資料 

備 考  

 

課題等（次第順） 

1. 協議会会長および副会長の確認および選出について 

2.  令和 6 年度学校経営計画及び令和 5 年度学校評価について 

3.  教員の授業その他の教育活動に係る保護者からの意見の調査審議 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

１．協議会会長及び副会長の選出について 

・吉川委員が会長に、坂中委員が副会長に選出される。 

 

２．令和６年度学校経営計画及び令和５年度学校評価について 

・グローバル人材の育成に向け、関係機関との連携や海外の学校との友好交流、SDGｓの視点を踏ま

えた授業やＨＲを実施している。これらの取り組みの一環として、今年度は韓国の留学生を 2 人受

け入れ、国際理解教育の推進に努めている。 

・本校の取り組みを中学生や保護者、地域に発信するため、本校及び外部で実施する学校説明会の充

実、近隣の中学校への訪問、報道番組への出演などを積極的に取り組んでいる。 

・スクール・ポリシー、アドミッション・ポリシーについて承認。スクール・ミッションの実現に向

けての具体的な手段であるスクール・ポリシーを生徒に理解してもらえるよう、教育活動を推進し

ていく。 

 

３.本年度の主な取り組みについての質疑及び意見交換と令和６年度学校経営計画 

・１人１台端末の活用率については、確かな学力の育成に向けて、クロームブック等の ICT 機器の活

用に努めている。現時点での、ICT 機器の活用に関しては、本校のほぼすべての教員が授業で取り

入れている。クロームブックにおいては、8～9 割の授業で活用している。 

・登下校時の生徒の安全性について、生徒が安全・安心に学校生活を送るために、学校と保護者、地域

との協力・連携及び交通安全教育を充実する必要がある。 



・１学年の校外学習の肯定的意見が高いことについて、今年度の第１学年校外学習の肯定的意見は

97.38%であった。その理由としては、1 点めに、協同的な謎解きゲームなどの活動。２点めに、コロ

ナ禍を経て、以前よりも生徒に行事を楽しもうとする姿勢が見られたことが挙げられる。 

・修学旅行等の国際交流については、今年度、沖縄への修学旅行における国際交流の実施について、現

地で多国籍の方々との交流を予定している。 

・本校の生徒会等の取り組みについては、生徒主体で取り組ませている。受験の面接試験で不合格に

なる生徒が多かった。生徒が自分の考えを発言できるよう、活動において生徒が前に立って、教員

は後ろで見守る場面を多く作るよう意識をしている。その結果、人前で発表する場面が増え、貝南

サミットや５０周年記念式典等の発表の場で成果を残すことができている。 

・教育 DX についての応募について、応募し取り組むことができると思うが、本校教職員は、様々な

ことに挑戦をし、成果を出していることも考え、オーバーワークを鑑みて応募はしなかった。 

 

４．教員の授業その他の教育活動に係る保護者からの意見の調査審議について 

・保護者からの学校運営協議会に対する意見は、0 件 

 

 

 

 

次回の会議日程 

日時：令和６年１1 月中旬  

場所：大阪府立貝塚南高等学校 会議室 

 


